
 

 
CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 

Compte-rendu de la commission du Jeudi 3 mars 2022  

Thème : Plantations et décors floraux de la commune  

 

Etaient présents : Manon, la jeune maire, Océane, Lorinne, Mia, Séverine LOURMIERES, Directrice du 
Pôle Culture et Sport, Christian ERRE,  Conseiller délégué au Conseil municipal des jeunes et Romain 
HURPY, Responsable des espaces verts. 

 

Après deux heures d’échange la commission a rédigé les demandes suivantes : 

1) Végétaliser les pieds des arbres (à préférer au revêtement synthétique prévu) surtout dans la 
cour de l’école primaire dont le projet d’école et celui d’Emilie Serre en direction des élèves 
correspond à cette orientation. 

2) Fleurir les rues secondaires du village, soit par l’implantation de jardinières là où c’est possible 
et/ou sur le modèle de Maureillas , en accord avec les habitants, implanter au pied des façades 
des végétaux grimpants entretenus par les propriétaires volontaires. 

3) Remplacer les bordures ciment des pistes cyclables, les poteaux et garde-fous partout où c’est 
possible, par des barrières de ville qui recevront des jardinières. 

En ce qui concerne les plantations d’arbres Romain HURPY a rappelé que 50 arbres avaient été plantés 
et que 400 seraient répartis dans la ville. Les deux arbres de l’école primaire seront remplacés bientôt. 

Les services concernés répondent :  

- Compte tenu du manque de personnel lié au covid les propositions de végétalisation des rues 
secondaires et des entourages des arbres et les aménagements des pistes cyclables demandés, 
sont reportés jusqu’à ce que la situation soit revenue à la normale. 

- La végétalisation des rues secondaires se fera en accord avec les habitants. Actuellement peu 
sont volontaires dans la ville mais le projet sera relancé rue par rue. 

- Une commission s’est réunie pour faire des propositions aux architectes concernant la 
réfection et l’aménagement de la cour de l’école primaire dont les travaux sont programmés 
mais retardés suite au contexte sanitaire et social. 

- Les jeunes conseillers qui le souhaiteront pourront avec le responsable des espaces verts 
faire des plantations collectives place rose et abords de la cantine.  


